



Commission Travaux



Commission Urbanisme



Commission Enfance & Social



Commission Culture



Commission Associations



Commission Environnement et Finances

Faites de la musique pour que vive la musique

Les contraintes sanitaires actuelles nous poussent à faire acte de résilience et c'est dans ce contexte que nous souhaitons faire de la musique dimanche 21 juin prochain. Comme nous avons eu l'occasion d'applaudir à 20h00 pour marquer notre soutien lors de la période de confinement, pourquoi ne pas faire des notes et des sons sur nos balcons, dans nos jardins, dans les rues (en respectant nos distances) et toutes et tous en chœur.

Aidée par notre propre commission culture d'E.E.S. j'ai pensé à des rendez-vous musicaux pour cette fête de la musique. Toutes les demi-heures de l'après-midi, chaque famille d'instrument sera invitée aux balcons, aux terrasses...

Dans un premier temps de 14h-à 17h toutes les familles d'instruments s'exprimeront. D'ores et déjà, nous comptons sur vous, pour préparer vos instruments.

Dans un second temps de 18h à 22h ouvrez l'oeil et les oreilles, vous croiserez certains musiciens de notre association à des endroits de la ville qui ne se limiteront pas à la Grande rue. Là aussi les lieux choisis vous seront communiqués prochainement sur notre site refait entièrement pour une meilleure communication : <https://etrechyensembleetsolidaires.fr/>

Attention ! Il ne s'agit pas de créer un regroupement, c'est une initiative de l'ordre de l'éphémère. Donc nous prendrons soin de respecter la distanciation et les gestes barrières. Nos proches voisins, Lardy le 6 juin avec son festival «de jour//de nuit», Cerny le 13 juin avec sa « balade musicale », ont joué le jeu sans fausse note. Il est important de rappeler que le monde artistique souffre également de la période de covid19 et qu'il aura besoin du soutien de nous tous.

Pour que vive la musique !